

LE MOT DU MAIRE

Chers Lupertiennes, chers Lupertiens,

Cela faisait un moment que Le Lupertien n'était pas arrivé dans vos boîtes aux lettres, et je tiens à m'en excuser. Le temps file, les priorités s'enchaînent, mais le lien avec vous reste essentiel.



Depuis notre dernière parution, le monde a continué de traverser des crises majeures. La guerre est malheureusement toujours présente en Europe, les tensions internationales grandissent, et les incertitudes économiques pèsent partout, jusque dans nos foyers.

À l'échelle locale, nous ne sommes pas épargnés. La fin du Fonds Départemental d'Aide à l'Équipement des Communes (FDAEC) et la réduction des aides de l'État nous obligent à repenser nos projets et à faire preuve d'ingéniosité et de solidarité pour avancer. C'est dans cet esprit que certaines initiatives ont pu voir le jour grâce à l'engagement de bénévoles.

Je tiens ici à remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour embellir notre commune. Grâce à leur mobilisation, la salle des fêtes et la mairie ont retrouvé un coup de frais bien mérité. Ce sont des gestes simples, mais d'une grande valeur pour la vie collective. Votre engagement fait la différence, et je vous en suis profondément reconnaissant.

D'autres projets, comme la réfection de la voirie, seront financés uniquement sur les fonds de la commune. Ce n'est pas sans difficulté, mais cela reflète notre volonté de ne pas attendre passivement des aides incertaines, et de continuer à agir pour Saint-Loubert.

L'été approche, et je vous le souhaite apaisé, ensoleillé, et riche en moments de partage. Prenez le temps de vous retrouver, de profiter de notre cadre de vie et, pour ceux qui le peuvent, de vous reposer.

Avec toute ma reconnaissance et mon attachement à notre belle commune

Christopher Latapy

IPNS : Ne pas jeter sur la voie publique

<https://www.saintloubert.fr/>

LE LUPERTIEN



✦ Le Lupertien s'est refait une beauté !
Vous y découvrirez les temps forts qui ont récemment marqué notre belle commune. ✦

VOYAGE DES AINES JUIN 2024

Le voyage des aînés s'est déroulé à San Sebastian. Deux jours de découverte, de rigolade et de bons moments tous ensemble.



Nous avons eu l'occasion d'être reçus à la mairie de la ville pour une visite du bâtiment et un échange avec les élus sur le fonctionnement de leur Conseil Municipal.

Notre comité a encore oeuvré pour vous proposer des soirées toujours plus festives les unes que les autres ; la St Patrick en mars, le passage à la nouvelle année en décembre.



LA VIE ASSOCIATIVE



L'association des chasseurs a également organisé plusieurs soirées durant l'année ; la soirée choucroute en novembre dernier et leur traditionnel repas de chasse qui lui a eu lieu au mois de mars cette année.

D'autres événements sont à prévoir!

GESTION DE NOS DECHETS



Fin 2024, les bacs jaunes ont fait leur arrivée, ils ont été distribués à tous les habitants. Ils nous permettent de réduire les déchets présents dans nos bacs noirs qui ne sont pas recyclables. Quelques semaines plus tard, le SICTOM est intervenu à la Salle des Fêtes de St Loubert pour un atelier compostage.

Tous les participants sont repartis avec un composteur gratuit.

Merci de bien vouloir rentrer vos poubelles après passage, elles ne doivent pas rester au bord de la route.



NOEL AU VILLAGE

Comme chaque année, nous avons célébré Noël à Saint Loubert !

Le comité des Fêtes soutenu par le conseil municipal, a organisé l'empaquetage des cadeaux afin de décorer les arbres mais également un après-midi festif pour petits et grands en attendant l'arrivée du Père Noël et sa distribution de cadeaux.

Toute l'équipe du relais pastoral a souhaité convier les enfants à la mise en place de la crèche au sein de l'église. Un goûter s'en est suivi.



DECHETS VERTS



Début d'année 2025, nous avons procédé à la mise en place de la barrière derrière la salle des fêtes pour y déposer tous vos déchets verts.

Nous vous rappelons que pour y accéder, vous devez déclarer votre véhicule en mairie et nous vous remettrons le code pour déverrouiller le cadenas.

RENOVATION DE NOS BATIMENTS

Au fil des dernières semaines, plusieurs petits travaux ont été entrepris sur notre commune, et vous l'avez probablement déjà constaté en vous promenant.

Nous avons débuté par la restauration du Christ, qui a été soigneusement repeint et renforcé pour assurer sa pérennité.

Le fronton, quant à lui, a fait l'objet d'une rénovation esthétique avec l'application d'une nouvelle couche de peinture, apportant ainsi une touche de modernité à notre patrimoine.

Enfin, la mairie et la salle des fêtes, deux lieux emblématiques de notre vie locale, ont également été entièrement réhabilités.

Ces rénovations permettent de préserver l'architecture de nos bâtiments tout en leur offrant un aspect plus moderne et fonctionnel.



VOEUX DU MAIRE ET REPAS DES AINES



Le coutumier repas des aînés s'est tenu en janvier dernier.

L'occasion pour Monsieur le Maire de faire le bilan de l'année écoulée et de présenter les nouveaux habitants ainsi que les nouveaux projets à venir.

La journée a été animée en musique et a ravi tous les convives. Merci à tous pour votre participation !



Qui sommes-nous ?

- ASSOCIATION LOI 1901 INCARCASSÈS (04) 20707175
- CRÉATION le 02/03/2016 (17)
- OBJECTIF Prévenir la solitude et l'isolement des personnes âgées et favoriser l'engagement des bénévoles
- CHIFFRES Plus de 100 000 véhicules dans le Parc des Robles et Castels
- PRESIDENT Odette Noël le Président de l'Association des Robles et Castels

Contact

02 47 23 91 36
 2 rue Roger Frison Roche M 18 Roussillon
 31000 INCARCASSÈS
 0562200000
 0562200007

PARTENAIRES

mop
 RETRAITÉS
 SVP
 soligo
 COMMISSION DÉPARTEMENTALE
 FRESUS

Pour ne laisser personne au bord de la route

LES AUTOS DU CŒUR

La mobilité pour tous

INFORMATIONS UTILES

L'association **LES AUTOS DU CŒUR** Pour ne laisser personne au bord de la route.

L'objectif : faire don d'un véhicule dont on n'a plus l'utilité (en échange d'une réduction d'impôt de 66% de la valeur estimée du véhicule) ; et après remise en état, contrôle technique et nettoyage, le véhicule repart pour une seconde vie auprès d'une personne qui en bénéficiera pour davantage d'autonomie, retrouver un travail...

Demander un véhicule	Donner un véhicule
<ol style="list-style-type: none"> 1. Remplir le formulaire de demande en ligne sur le site de l'association. 2. Répondre à la demande de renseignements envoyée par l'association. 3. Répondre à la demande de renseignements envoyée par l'association. 4. Recevoir le véhicule s'est : 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Remplir le formulaire de demande en ligne sur le site de l'association. 2. Répondre à la demande de renseignements envoyée par l'association. 3. Répondre à la demande de renseignements envoyée par l'association. 4. Recevoir le véhicule s'est :
<p>Recevoir un véhicule s'est :</p> <ul style="list-style-type: none"> Une relation conviviale faite par un professionnel de l'association Une garantie Recevoir un véhicule et une maintenance 	<p>Donner un véhicule s'est :</p> <ul style="list-style-type: none"> Une relation conviviale faite par un professionnel de l'association Un bon état de l'entretien Aider ou recevoir le temps Bénéficier d'une déduction fiscale de 66% (Article 238 bis du Code Général des Impôts)

Tout est expliqué dans le dépliant sur cette page : comment donner, comment recevoir, les coordonnées de contact.

Si vous, ou l'un de vos proches, êtes intéressés par la démarche, Patrick LUFLADE, bénévole de l'association, pourra si vous le souhaitez, vous accompagner pour la prise de contact.

MARCHE ROSE

Comme chaque année, Saint Loubert a participé à la marche rose afin de promouvoir l'information sur le dépistage gratuit du cancer du sein.

Une marche d'environ 8km à travers nos communes voisines et qui s'est terminée par un moment de convivialité à la salle des fêtes de Castets et Castillon.

Un grand merci à tous les participants !



CARNET DE ROSE

Bienvenue à Jules Robles, Héloïse Pallu, Alba Garcia-Brissou et Thibault Cortes

